



In Brasilien boomt der religiöse Markt. Neben klassischen katholischen und historisch protestantischen Gemeinden kämpfen charismatische und neopentekostale Kirchen um die Aufmerksamkeit der Massen und um die Vorrangstellung in der Repräsentanz des Christlichen. Ebenso bemühen sich afrobrasilianische Kultusgemeinden um Anerkennung, und spiritistische Zirkel verbreiten flächendeckend ihre Literatur. Jeden Tag entstehen in den großen Metropolen dutzende neuer Kirchen und Gemeinden und Religionsgemeinschaften aller Couleur. Wir wollen aufbrechen, um dieses Eldorado der Religionswissenschaft einmal mit eigenen Sinnen zu erleben, und laden ein zu einer

## STUDIENREISE NACH BRASILIEN

## 15. bis 25. März 2018

- Das Institut für Missions-, Ökumene- und Religionswissenschaft bietet in Zusammenarbeit mit der Missionsakademie an der Universität Hamburg eine Exkursion nach Vitoria (Espirito Santo) und Salvador (Bahia) in Brasilien an. Der Besuch geschieht im Rahmen einer Partnerschaft zur ökumenisch-theologischen Hochschule Faculdade Unida in Vitoria.
- Zur Vorbereitung der Reise finden zwei verpflichtende Studientage in den Räumen der Missionsakademie (Rupertistraße 67, 22609 Hamburg) statt:
  19.1.2018 (9-17 Uhr) und 16.2.2018 (9-17 Uhr).
- Die Eigenbeteiligung von 500 € pro Teilnehmer/in deckt 25% der Gesamtkosten. Zur Einwerbung der übrigen Kosten muss eine frühzeitige Anmeldung erfolgen: Anmeldeschluss ist deshalb der 30. September 2017.
- Melden Sie sich bei Interesse bitte persönlich bei Prof. Dr. Ulrich Dehn (ulrich.dehn@unihamburg.de, 040 428383776) oder bei Dr. Uta Andrée (uta.andree@missionsakademie.de, 040 82316130).

Eigenbeteiligung: 500,-€

Anmeldeschluss 30. September 2017